

# Consejo de Estado ordena frenar operación de Drummond en pozos de gas

La decisión se tomó tras concluir que la minera no acató las normas que regulan el fracking en Colombia.

- [FACEBOOK](#)
- [ENVIAR](#)
- [TWITTER](#)
- [LINKED IN](#)
- [GOOGLE PLUS](#)
- [GUARDAR](#)



ISTOCK

POR: [PORTAFOLIO](#) · DICIEMBRE 13 DE 2019 · 12:57 P.M.

**D**rummond incumplió con las normas que regulan el uso del fracking para exploración y explotación de **petróleo** y gas en el país. Así lo acaba de determinar el Consejo de Estado al ordenar a la multinacional suspender la producción de gas en 15 campos.

(Lea: [Billonaria inversión del sector minero en bienes y servicios](#))

De acuerdo con el alto tribunal, a pesar de que había una medida que señalaba que no se podía avanzar con esta práctica para la exploración de yacimientos no convencionales, mientras se estudiaba una demanda, la compañía desató el orden.

(Lea: [Las grandes mineras aportan \\$5 billones anuales a la Nación](#))

**“Existen evidencias sobre un posible desacato de la medida cautelar por parte de la referida entidad, la Agencia Nacional de Hidrocarburos, Drummond y Ecopetrol S.A., en la explotación del Campo La Loma”, dice el fallo.**

Asimismo, la decisión del Consejo de Estado precisa que "la producción de los pozos que se adelantan en el campo La Loma recae sobre yacimientos no convencionales de gas metano asociados a mantos de carbono, a través de las técnicas que habilitaba la resolución 90341 de 2014".

Y agrega que con lo anterior es "claro que ello comporta la extensión de los efectos jurídicos de una técnica suspendida y, por lo tanto, la producción en estos pozos esta cobijada con la medida cautelar decretada, como quiera que así se asegura la protección de medio ambiente y demás bienes jurídicos tutelados de los posibles efectos nocivos por el empleo de esas técnicas".

**Del mismo modo, el Consejo de Estado indicó que la Agencia Nacional de Hidrocarburos deberá adoptar todas las medidas destinadas al control y mitigación efectivos de los riesgos generados con las aguas de retorno y/o residuales, desechos y demás residuos asociados con la producción de dichos pozos.**

## RELACIONADOS

## RECOMENDADOS



ECONOMÍA

### Puerto Solo, la terminal del Pacífico para entrada de GLP

Última actualización - diciembre 11 de 2019 · 10:23 p.m.



ECONOMÍA

Se enreda el proyecto de la regasificadora del Pacífico



EMPRESAS

Promigas, con la mira puesta en Chile y México



ECONOMÍA

Solo cinco campos suministran gas a todo el territorio nacional

[REPORTAR ERROR](#)

[IMPRIMIR](#)

## TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Taboola



Inglés sin aprender gramática. ¡El cerebro absorbe como una...

Fast Phrases



Ganga para Villavicencio: vuelos baratos desde \$ 77.000

www.jetcost.com.co



¿Divorciado? El mejor sitio de Citas para mayores de 40 en...

Sólo \$50

## Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



# Reviven acusaciones a la Drummond por supuestos vínculos con paras

Un fiscal citó a indagatoria a ocho ejecutivos para que justifiquen los pagos atípicos, por cerca de \$9.000 millones, a Jaime Blanco Maya.

- [FACEBOOK](#)
- [ENVIAR](#)
- [TWITTER](#)
- [LINKEDIN](#)



## Lo más leído

1. 'Guiadó tiene que limpiar su séquito': Calderón Berti
2. Precio del dólar en